

Weiteres Schwein für die Stadt

■ Schweinfurt (red). Noch bis November werden über 80 lebensgroße Kunstschweine im Stadtgebiet auf Schweinfurt hinweisen.

Eines der letzten haben nun Schüler der Malerfachwerkerklassen 10 und 12 der Adolph-Kolping-Berufsschule Schweinfurt gestaltet und es „Farbkugelschwein“ genannt. Dabei wurden die Farbdarstellungs-Systeme als Lehrplaninhalte für die Maler- und Lackiererausbildung umgesetzt.

Der 12-teilige Farbkreis mit seinen gesättigten Tönen in der Mitte der Farbkugel horizontal angeordnet. Jede Farbe wurde dann nach oben mit Weiß und nach unten mit Schwarz, in zwei Stufen, aufgehellt bzw. abgedunkelt.

Auch die Malerfachwerkerklasse 11 hatte sich an der Aktion beteiligt und einen Klassenwettbewerb um die besten Ideen und Entwürfe durchgeführt. Die Schüler mit den fünf besten Vorschlägen durften ihre Entwürfe an einem kleinen Modellschwein verwirklichen.



Schüler der Adolph-Kolping Berufsschule haben ein weiteres Schwein für die Innenstadtaktion gestaltet. ■